



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

19. Juni 2017

Homepage, Umwelt & Naturschutz, Veranstaltungen

### **Solarenergie: Umweltladen lädt zu Vortrag und Führung ein**

Der städtische Umweltladen, Luisenstraße 19, informiert am Mittwoch, 21. Juni, 18 Uhr, mit dem kostenfreien Vortrag „Strom und Wärme vom eigenen Dach!“ über die Möglichkeiten der Nutzung von Solarenergie. Und Interessierte, die sich eine private Solarstromanlage mit Speicher in der Praxis anschauen wollen, lädt die städtische Umweltberatung am Freitag, 23. Juni, 16 Uhr am Treffpunkt Bushaltestelle Stiegelstraße (Bus 24) in Kloppenheim, zur Besichtigung ein.

Jürgen Sabeder, Energieberater der Klimaschutzagentur Wiesbaden e.V., gibt mit seinem Vortrag am Mittwoch unter anderem Antworten auf folgende Fragen: Wie kann man Strom und Wärme aus Solarenergie selbst erzeugen und nutzen? Unter welchen Voraussetzungen ist das wirtschaftlich und kostengünstig und welche Förderungen gibt es? Zudem erfahren Interessierte, was es beim Kauf und der Installation von Solaranlagen zu beachten gibt.

Bei der Besichtigung der privaten Solarstromanlage mit Speicher am Freitag, können die Teilnehmerinnen und Teilnehmer in einem Einfamilienhaus die einzelnen Komponenten der Anlage kennenlernen und mit der Besitzerin über deren Erfahrungen beim Bau und Betrieb der Solarstromanlage sprechen. Ab wann ist der zusätzliche Speicher sinnvoll?, Wer hilft mir bei der Planung und welche Fördermöglichkeiten gibt es? – für diese und weitere Fragen steht Energieberater Rigobert Zimpfer von der Klimaschutzagentur Wiesbaden e.V. zur Verfügung.

Anmeldungen für dieses kostenlose Angebot sind im Umweltladen persönlich oder telefonisch unter (0611) 313600 möglich. Der Umweltladen ist montags bis freitags von 10 bis 18 Uhr und samstags von 10 bis 14 Uhr geöffnet. Das Angebot findet im Rahmen der aktuellen Informationskampagne „Mein Haus kann's!“ des Umweltamtes Wiesbaden statt. Die Kampagne wird von der Ausstellung „Photovoltaik – Strom von der Sonne“ flankiert, die noch bis zum 25. August im Umweltladen zu sehen ist. Weitere Informationen gibt es im Internet unter [www.wiesbaden.de/umwelt](http://www.wiesbaden.de/umwelt).

+++